

Datos

| | |
|--------------------------------------|---|
| Nombre del Programa/Proyecto: | Programa Contribución a las Metas Ambientales del Perú (ProAmbiente II) |
| País: | Perú |
| Tema/ sector/ workstream: | Otros: Gestión ambiental |

Descentralización en certificación ambiental beneficia a poblaciones peruanas más necesitadas



Foto: Niña y agua potable en San Martín, Perú. Archivo GIZ, Simith Ruiz.

En un pequeño pueblo de la Amazonía peruana, el servicio de agua potable y desagüe llegó recién en el 2020. Hasta hace dos años, la evaluación ambiental de este tipo de proyectos era realizada por el Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento en la capital del Perú, lo cual retrasaba la ejecución. En la actualidad, el Gobierno Regional San Martín cuenta con la delegación de competencias de certificación ambiental para proyectos del

sector Saneamiento que generen impactos ambientales leves. Con ello se agilizan los trámites para que las obras lleguen más rápido a las poblaciones más necesitadas.

Documento disponible en:

https://cooperacionalemana.pe//GD/1213/Infosheet_M%C3%A1s_obras_y_menos_im_pacto_ambiental.pdf

Para obtener más información, póngase en contacto con Holger Treidel (holger.treidel@giz.de).